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ほけんだより １０月号H30.10.16 第三中学校保健室 畠山

学校保健委員会が開催されました １０月の保健行事

学校保健委員会は年１回開催され、学校医さん、保護者の １０月２３日（火）尿検査

代表として、ＰＴＡ会長・副会長さん、各クラスの子育て委 １０月２４日（水）尿検査

員さん、先生方、生徒代表として保健委員長さんと副委員長 予備日

さんも参加して、みなさんの健康について話し合いをする ＊大切な検査です。必ず提出

委員会です。今年は、大星祭で保健委員が発表したメディア してください。春の尿検査で

依存について発表しました。保護者の皆さんの関心も高く大 提出できなかった人は必ず

変良い取り組みであるとほめていただきました。自分の健康 提出を！

について自己管理できるようになっていくことが大切ですが、みなさん

の健康のために沢山の人が支えてくださっていることも知ってほしいと

思います。そこで学校保健委員会の様子を紹介します。

学校医さん・薬剤師さんより

スマホ時代の難しさを感じます。家族の協力はもちろん必要です。しかし、メディア依

存は薬物依存と全く同じです。重度になった場合には、医療機関など専門家にアドバイ

スをいただくことがよいでしょう。充実した内容のすばらしい発表ですね。

お家の方より（アンケートより）

大星祭でとても具体的でわかりやすい 健康あっての学力であるということ、校長先生

内容で発表してもらい、とても良いこ の補足説明があったことで学校の実態が良く分

とだと思いました。大人がなぜいけな かりました。学校、学校医さん、PTA三者の

いか一方的に伝えるより、子どもが理 協力の様子が聞けて良かったです。これからも

解することが大切だと思いました。 継続してほしいです。

子ども達の健康のために学校と校医さん、PTAで話し合える機会（仕組み）があるこ

とはとても良いことだと思います。参加しなければ得られない情報がたくさんあったの

で参加できて良かったです。

保健委員長・副委員長より

私たちが発表したことで、いろんな人達にメディア依存について考えてもらえて、とて

もうれしいです。この経験を通して、健康であることの大切さを学ぶことができました。

これからも毎日健康に過ごしていきたいと思います。

とっても緊張したと思いますが、委員長・副委員長ともよく頑張りました！！

＜お家の方へ＞

年１回行われている学校保健委員会では、生徒の健康について話し合いをしています。

今回はその様子をほけんだよりを通してお伝えさせていただきました。この委員会では学

校環境衛生検査の結果もお伝えしています。学校では、学校薬剤師さんに協力していただ

き、子ども達が学習する教室内の環境についても定期的にチェックをしています。子ども

達が安全に安心して過ごせる学校の環境面についても配慮しています。

お忙しい中、学校保健委員会に参加してくださったPTA役員・子育て

委員の皆様ありがとうございました。


